

Überarbeitung von Legolas Tagebuch

Das allenbekannte Tagebuch weitaus ausführlicher, dank mir

Von NessaTelemmaite

Die zwei Türme

27. Februar

Huiii!

Ich mag laufen!

Ich sehe ja auch toll aus wenn ich laufe!

Ich sehe auch toll aus, wenn ich nur so dastehe.

28. Februar

Diese Rennerei durch die Riddermark ist ein gutes Fitness-Training. Ich könnte schwören, dass mein Arsch noch knackiger geworden ist, als er früher war. Ist das überhaupt noch möglich?

29. Februar

Starrt Gimli etwa auf meinen Arsch?

Kein Wunder, dass er immer hinter mir herläuft.

30. Februar

Morgens

Das war eine blöde Situation als wir Éomer getroffen haben. Dachte, er könnte eventuell hübscher sein als ich, aber nur bis er den Helm abnahm.

Glücklicherweise sieht er aus wie ein Nasenbär.

Er baggerte Gimli an, aber ich wies ihn in seine Schranken. Niemand fummelt mit meinem Zwerg!

Augenzwinker

Bin hier in der Gegend der absolut Hübscheste.

Nachmittags

Dieser Haufen toter, qualmender Orks ist nicht so hübsch, und verpestet die ganze Umgebung, mir ist richtig übel und schwindelig geworden.

Das ist mir nicht mal in Aragorns Nähe passiert und das heißt schon was. Die Rohirrim

müssen ihre Komposthaufen immer an den öffentlichen Stellen platzieren, die lernen´s wohl nie...

>Streicher<, der alte Angeber faselte andauernd etwas von Hobbits, die gefesselt herumliegen. Habe keine Ahnung warum er glaubt, seine perversen Hobbitspielchen seien so wichtig.

Jetzt erst recht der Hübscheste

1.März

Dreck! Sind im Fangornwald. Schimmelige Blätter sind schlecht für meinen Teint. Bleibe ständig mit meinem tollen Umhang, der so schön im Wind flattert, in Dornestrüppen hängen. Bin immer noch der Hübscheste, wenn auch ein wenig klamm und ungewaschen. Konnte vor den anderen imponieren, indem ich meine alten Elbenweisheiten austratschte. Dickes Lob an mich!!

Gimli hat Orkblut gelutscht, habe schreckliche Angst, dass er ein Werwolf oder so was ist. (Hatte etwas in diese Richtung ehrlich gesagt schon befürchtet!) Sollte ihm zum Geburtstag ne Blutkonserve aus Mordor mitbringen.

Nachher

Trafen Gandalf, der jetzt weiß ist, und sich >Gandalf, der Strahlend Blitzblank Weiße< nennt.

Fragte ihn: >>Wem musstest du eigentlich im Austausch gegen Mittelerde letzte Flasche Haarblondierung in den Arsch kriechen? << Gandalf antwortete dezent anrötend: >>Dem Balrog. <<

OK, das ist es nicht wert.

Gandalf sagte aber auch, dass man beim Balrog ganz schön Eindruck schinden könnte, wenn man für seinen >Ultra-mega-super-Weißwaschpüler< Werbung mache, er spreche aus Erfahrung. Ein Schlitzohr, dieser Gandalf.

Denke jetzt doch noch über das Angebot nach, denn man sieht meinen Haaransatz. Bin immer noch der Hübscheste, aber wie lange noch, wenn das so weitergeht?

Spät nachts, um Mitternacht, als alle schon schliefen

Habe Gandalf um die Telefonnummer des Balrogs gebeten. Gandalf sagte, ich könne nicht anrufen. Sagte ihm er solle nicht so eifersüchtig und besitzergreifend sein. Er sagte mir schadenfroh grinsend, das sei ja gar nicht das Problem - er habe den Balrog letzte Woche getötet.

-Memo: vorerst keine Dates mit Gandalf!

2.März

In Edoras angekommen.

War sehr aufgebracht. Fürchtete, Éowyn sei möglicherweise hübscher als ich. War aber alles umsonst, sie ist nicht annähernd so gutaussehend wie ich.

Das hatte ich erwartet, habe nämlich immer schon gedacht, diese Schildmaidens wären

mehr der kräftige, birnenförmige Typ. Kommt mir seltsam burschikos vor, dieses Weib.

Bemerkte, dass sie Fischeaugen und ein Schweinegebiss hat. Die kann sich aber auch nicht zwischen unschön und hässlich entscheiden...

Aufgetakelt ist es nicht so schlimm, dann bekomme ich keine Augenschmerzen.

Frage mich zudem, ob es in Rohan keine Bürsten gibt, alle haben hier so zerzaustes Haar, das würde mir niemals passieren, ohne, dass nicht jeder Zeuge eliminiert wird.

Théoden ist ne Schimmelbacke, Éowyn hat Glubschaugen und Éomer sieht aus wie ein Ameisenbär

Was soll nur aus diesem Land werden.....

Aragorn hat sich eben gegenüber Théoden durchgesetzt. Aragorn ist sooo männlich. Habe immer noch eine Gänsehaut.

3.März

Merke, dass in Rohan Dauerwelle hoch gefragt ist. Habe mir sofort Lockenwickler bestellt.

Habe eine Spitzenmütze von Aragorn bekommen. Ich muss sie jetzt tragen um Aragorn nicht zu enttäuschen. Bin furchtbar gerührt von seinem Geschenk.

Sie ist allerdings total hässlich und hat sogar meine Haare verfilzt. Bin in keinsten Weise mehr hübsch und denke an Selbstmord.

Später am Tag

Théoden will nach Helms Klamm wandern. Versteckt sich lieber in irgendeiner moderigen Ecke, anstatt in luftiger Höhe den Heldentod zu sterben.

Wurden auf dem Weg jedoch von Wargen überrascht. Muss aufhören, es geht in die Schlacht...

...Da ging er hin, der Aragorn, von den Wölfen Isengards bedrängt.

(Könnte natürlich auch seine Absicht gewesen sein, um mit dem Wolf einen rasanten Ritt durch die Stromschnellen einzuleiten)

Pro: Ich muss die Spitzenmütze jetzt nicht mehr tragen. Juchhu!! Bin wieder hübsch.

Kontra: Jetzt habe ich dieses schnulzige Liebes-Halskettchen von dem Elbenweib. Hoffentlich versteht das niemand falsch => Sprung vom Klammwall

4.März

Aragorn ist zurück.

Anscheinend ist ein Kopfsprung von einer Klippe gar nicht so tödlich, wie man immer sagt. Das Bad im Fluss hat diese beißende Dunstwolke um ihn rum stark eingedämmt. Sagte vor Freude zu ihm auf elbisch, er solle mich auf den Boden werfen und von hinten nehmen, aber er klopfte mir nur mit seiner maskulinen Art auf die Schulter und sagte "Jaja, manchmal wird es ein Bisschen wund, tu einfach etwas Creme drauf."

Mir kommen Zweifel, ob er das recht kapierten hat. Hege neue und brutalere Selbstmordgedanken, da mein Ruf unter Umständen geschädigt werden könnte. Aragorn ist eigentlich nur ein blöder, angebender, stinkender Typ, ehrlich.
PS: Aragorn ist es nicht aufgefallen, dass ich die Spitzenmütze nicht mehr trage. Ein kleiner Trost in dieser schweren Zeit.

Nachher:

Die Schlacht bei Helms Klamm ist echt peinlich. Es ist ja schon schlimm genug, dem Tod durch stinkende Orks irgendwo in einem Provinzkaff ins Auge zu sehen - aber zu allem Überfluss kommt in letzter Minute Haldir mit seinem schlechten Toupet zu unserer Rettung.

-Memo an mich(fall ich dazu noch Zeit habe): Neue Stichelei mit Haldir anzetteln und neben seinen Augenbrauen auch noch sein Toupet erwähnen.

Die gute Nachricht: Éowyn sitzt in einer widerlichen, stickigen, muffigen, moderigen, pestilenzialischen, stinkenden Höhle fest. Vielleicht kriegt sie ja Ausschlag. Dann werde ich für immer der Hübscheste sein.

5.März

Die Schlacht ist vorbei. Habe leider durch den vielen Regen viel Schönheit eingesteckt. Bin danach gleich aufs Klo verschwunden.

Sagte jedem, der mir näher als 5meter kam, die verlaufene Wimperntusche wäre ein Veilchen, haben alle geglaubt. Ein Hoch auf mich!!

Gandalf kam wie immer vornehm zu spät, musste aber trotzdem den Helden(wenn auch alt und klapperig) raushängen lassen. Meine Hoffnungen auf einen Quickie nach der Schlacht zerschlagen sich, weil Aragorn wegen der Postkarte von Faramir sauer ist. Sagte ihm, Sam werde Faramir umbringen, wenn er irgendwas versucht, aber das hat Aragorn auch nicht aufgemuntert.

Leck mich doch. Habe eindeutigen Brief von Éomer erhalten. Werde mal nachsehen ob es wahr ist, was man(n) über die Männer aus der Riddermark so sagt.

Bisher hat niemand Éowyn aus der Höhle geholt. Werde aus gewissen persönlichen Gründen keinem etwas von ihr sagen.

Werde mit Sicherheit für alle Zeiten der Hübscheste bleiben!